

Cajamarca celebra 192 años de independencia nacional y 480 años de la muerte del inca Atahualpa.



Con las banderas rojas y blancas instituciones públicas y privadas participaron de desfile cívico militar

Desde tempranas horas de hoy autoridades y trabajadores de las diferentes instituciones públicas y privadas participaron en actividades de conmemoración a los 192 años de independencia nacional y 480 años del asesinato

del inca Atahualpa.

La ceremonia estuvo encabezada por el presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, quien junto a autoridades locales y regionales expresaron su deseo de seguir trabajando por el desarrollo y engrandecimiento de la patria. Somos un pueblo heroico y trabajador, la grandeza está en nuestra gente, afirmó en discurso de orden la primera autoridad regional.

Acto protocolar también contó con la presencia del alcalde provincial Ramiro Bardales Vigo, gobernador Ever Hernández, Policía Nacional del Perú, Ejército Peruano, autoridades judiciales y del ministerio público.

Marco el colorido del desfile patriótico las delegaciones del gobierno regional Cajamarca quienes portaron ponchos con colores de la patria y de la naturaleza, flamearon las banderas de Perú y estampas costumbristas de la región.

También generó expectativa en los miles de asistentes la participación de estudiantes de los niveles de inicial, primaria, secundaria y superior, la gallardía y decencia de nuestras fuerzas armadas y la policía nacional, así como trabajadores de instituciones públicas y privadas.

Luego del desfile cívico militar autoridades se dirigieron al cuarto del rescate, para recordar 480 años del asesinato del inca Atahualpa. Nuestra historia, nuestra cultura la defendemos y la recordamos por siempre, indicaron asistentes.

Felices fiestas patrias les desea el gobierno regional de Cajamarca

Viva el Perú

Viva Cajamarca